

# APDESI

## Pabung Batanghari Ikut Tanaman Perdana Padi Sawah di Olak Besar

solmi - [JAMBI.APDESI.ID](http://JAMBI.APDESI.ID)

Jul 16, 2024 - 19:34



JAMBI - Pabung Batanghari Letkol Inf Herman Nursali, didampingi oleh Danramil 415-03/Tembesi dan Danramil 415-04/Bulian, ikut serta dalam kegiatan tanam perdana padi sawah di Desa Olak Besar, Kecamatan Bathin XXIV, pada Selasa (16/07/2024). Acara ini dipimpin langsung oleh Bupati Batanghari, Bapak Moh Fadhil Arif, dan dihadiri oleh berbagai pihak terkait.

Kegiatan tanam perdana ini dihadiri oleh Asisten terkait, Kepala Dinas PUPR, Kepala Dinas P3, para Camat, para Kepala Desa, tokoh masyarakat, serta kelompok tani (Poktan) Olak Besar. Dengan luas lahan sekitar 40 hektar, 20 hektar sudah diolah dan 10 hektar sudah ditanami padi.

Letkol Inf Herman Nursali menjelaskan bahwa kegiatan tanam perdana padi sawah ini bertujuan untuk mendukung program ketahanan pangan pemerintah. "Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan produktivitas pertanian di Desa Olak Besar dan sekitarnya, serta memberikan kesejahteraan bagi para petani," ujar Herman.

Bupati Batanghari, Bapak Moh Fadhil Arif, dalam sambutannya menyampaikan pentingnya sinergi antara pemerintah daerah, TNI, dan masyarakat dalam upaya meningkatkan hasil pertanian. "Dengan adanya dukungan dari semua pihak, kami optimis hasil panen padi tahun ini akan meningkat dan dapat memenuhi kebutuhan pangan masyarakat," kata Fadhil Arif.

Kepala Dinas Pertanian, Perikanan, dan Peternakan (P3), juga menyampaikan bahwa pihaknya akan terus memberikan pendampingan dan bimbingan teknis kepada para petani untuk memastikan kualitas dan kuantitas hasil panen. "Kami berkomitmen untuk selalu mendampingi para petani dalam setiap tahap penanaman hingga panen," ungkapnya.

Para petani yang tergabung dalam Poktan Olak Besar mengaku sangat senang dengan dukungan yang diberikan oleh pemerintah dan TNI. Mereka berharap kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut untuk meningkatkan kesejahteraan petani dan ketahanan pangan daerah.

Dengan terlaksananya kegiatan tanam perdana ini, diharapkan produktivitas pertanian di Desa Olak Besar meningkat, serta memberikan kontribusi positif bagi ketahanan pangan di Kabupaten Batanghari.(IS)